

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MONREAL, VISITA A CLAUDIA, Y DESATA ESPECULACIONES: "UNICAD Y CIVILIDAD", EXPRESA; CREEL: EJÉRCITO, PRESERVA SEGURIDAD, INDEPENDENCIA Y SOBERANÍA DE LA NACIÓN

Especulaciones, suspicacias, rumores, y todos los sinónimos que le encuentren, saldrán acerca de la reunión que, ayer, realizaron el senador Ricardo Monreal Ávila y la jefa de gobierno en CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo.

Ambos, pertenecen a la clase política del partido en el poder; ella, es "corcholata" y "hermana", del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, Andrés Manuel López Obrador.

Él, un actor político, de amplio bagaje, oficio, sensibilidad, correligionario del Presidente.

Y con una amplia visión de futuro.

Tras desencuentros que ambos tuvieron, con motivo de "guerra sucia", cochina, diríamos, contra el político de Zacatecas, por aspirar a la candidatura presidencial de Morena, el senador y la virtual gobernadora en la capital del país, decidieron terminar con politiquería y politiporquería en su entorno y se reencontraron en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Lapidaria actitud cochina hacia las aspiraciones del presidente en Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo mayor en el Senado, alcanzó a dos personajes que pertenecen a la cercanía del legislador: la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Xantall Cuevas Nieves y el ex diputado federal, José Manuel del Río Virgen.

A ella, no la dejan en paz, Claudia Sheinbaum, Dolores Padierna Luna y Ernestina Godoy Ramos, Fiscal en CDMX y "camarada" del Presidente.

Rencor en ellas, que una persona con "sana cercanía" al senador Ricardo Monreal gobierne esa importante demarcación, y no la ex diputada federal y ex delegada en Cuauhtémoc.

Cuando ex gobernador de Zacatecas votó en contra del plan "B" en materia de reforma electoral a Leyes Reglamentarias, fue el "pico" de esa cochina guerra en su contra; el de Zacatecas, no dudó en

:				, subs	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		22/02/2023	COLUMNAS Y
٠					2,00 6 60 70000 00			ARTÍCULOS

señalar que ese fuego amigo, es de sus contendientes por la candidatura presidencial en Morena: Claudia Sheinbuam, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández.

La ¡tribu palaciega, pues!, en Morena.

Hoy, después que, finalmente, el dirigente de Morena, Mario Delgado Carrillo y el jefe máximo del partido del oficialismo, admiten y consideran al senador como aspirante a la candidatura, la tormenta amaina y entre ellos, los cuatro presidenciables del frente gubernamental, se buscan.

Sea para dialogar, abordar asuntos bajo su responsabilidad, agenda legislativa, de seguridad, ellos, en este año, lo inician con gran optimismo, en ese tenor.

Semanas atrás, el ex gobernador de Zacatecas, declaró que se reunió con el soberbio canciller y con el encargado de la política interior y faltaba hacerlo con la que en el 2018, a través de politiquería y politiporquería, le arrebató la candidatura al gobierno capitalino, con el visto bueno del dueño de las siglas Morena.

Encuentro que, ayer sucedió, en las oficinas de Sheinbaum.

En los tiempos de sucesión, más cuando la adelantan con tres años de anticipación, con resultados que ni el mismo autor de siniestro plan, sabe, una reunión como la que sostuvieron ayer el coordinador del grupo mayor y la virtual candidata presidencial de "ysq", despierta expectación.

¿Qué acordaron? ¿Quién los reunió? ¿Qué pactaron para la sucesión del jefe máximo de Morena? ¿Y Ebrard? ¿Y Adán?

Esa y muchas otras especulaciones, invadieron las pláticas y comentarios de la clase política, del oficialismo y de oposición, luego que el visitante a las principales oficinas del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, publicó ese encuentro, en redes sociales.

Previo a esa reunión, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, Ricardo Monreal, refirió virtual canibalismo político en contra de Sandra Cuevas o diferencias entre ella y Claudia Sheinbaum, porque, presuntamente, Dolores Padierna, atiza fuego entre ellas.

-"No simpatizo con eso, no coincido con eso, no avalo eso, hay que intentar siempre el diálogo, las buenas formas y, además, el buen juicio".

Con toda intención, el senador, ponderó intervención de la autoridad capitalina, para desalojar del Jardín Pasteur, colindante con la sede senatorial, de un colectivo que exige legalizar cannabis.

-"... por cierto, como tengo que ir a reconocer el gesto de haber recuperado nuestro espacio, pronto la veré", dijo el senador, en alusión a inminente reunión con Sheinbaum.

:				A COLON	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		22/02/2023	COLUMNAS Y
٠					2,000 60 00 100 000 00			ARTÍCULOS

- -"Para abril o para mayo", ironizó, cuando después de esa conferencia, alistaba ir a reunirse con la jefa del gobierno capitalino.
- -"Vine a, desde hace tiempo, teníamos programada la cita, cuando yo la invité al Senado; también convenimos que yo la visitaría en la jefatura de gobierno. Y el fin de semana que se dio esta recuperación del espacio público de Luis Pasteur, fue el motivo para venirla a saludar", explicó el coordinador de los senadores de Morena, al salir de la reunión con su anfitriona.

Con civilidad, camaradería y unidad, el legislador, agregó:

-"Platicamos, conversamos. La cortesía política, diplomacia, el buen trato nunca pueden olvidarse, independientemente de los caminos que cada uno tenga o de las opiniones diversas que tengamos sobre lo que pasa en el país; la tolerancia, el respeto y la civilidad, deben de mantenerse y, con ella me une un respeto y ratificamos nuestra relación de colaboración y de cortesía política".

Sin ambages, Monreal, dedicó su postura a sus correligionarios:

- -"Es un gesto de cortesía política, de buenas formas y también un gesto de unidad, un gesto de unidad para toda la clase política que en Morena participa; a los participantes, de decirles que no hay diferencias". Enseguida, recapituló, lo que líneas arriba señalamos:
- -"Me he reunido con los tres; me he reunido con Marcelo Ebrard, a quien estimo y respeto; me he reunido con Adán Augusto en más ocasiones, por razones de trabajo y también de estimación y me he reunido con la jefa de gobierno este día y me reuniré otras ocasiones. Pero es un mensaje de unidad, de civilidad, de una actitud de nivel superior, de trato".

De igual manera, respondió, cuando lo cuestionaron si entre los tres podrían acordar las reglas de la candidatura en Morena, que se plasmarán en la convocatoria que alista para el verano de este año, la dirigencia partidista:

- -"Yo creo que sí, porque la unidad, es la base fundamental para mantener el poder, la unidad es la base fundamental para salir avantes, para salir victoriosos en el 2024; la unidad es fundamental para ganar la elección de 2024".
- -"Creo que estamos poniendo por encima el interés superior de la nación, del país, del proyecto en el que todos creemos. Ahora falta que el partido nos pueda convocar, establezca las reglas claras, el piso parejo que reclamo permanentemente y, a pesar de la tardía decisión de incluirme, intentar emparejar la cancha, en beneficio de todos".

La sucesión en la Presidencia, fue el tema que abordaron, resaltó, no el del gobierno capitalino.

:								,	a voltos As	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:	l		Los tres poderes		22/02/2023	COLUMNAS
										2,00 a es pouci es			ARTÍCULOS

Proceso interno de civilidad, con reglas electorales claras; que el plan "B", no pone en riesgo esa elección, independientemente de la resolución que emita SCJN, tiempos en los que acordaron "mantener la relación de plática, diálogo y respeto".

- -"¡No!", repitió hasta 5 veces Monreal, cuando lo cuestionaron que si gana Sheinbaum, formaría parte de su gabinete. Enseguida, reiteró 4 palabras que acostumbra decir, cuando preguntan si ganará o perderá candidatura presidencial en Morena, cual señalamos en esta columna:
- -"Les vamos a ganar. Eso después lo vamos a platicar. Empero, resaltó:
- -"Lo que sí puedo decir con cortesía, es que nos deseamos suerte ambos y no hablamos de ninguno de este tipo de contrariedad, disputa, controversia. Fue una reunión amigable, amable, profesional, de buen juicio y de camaradería seria y sincera".
- Como ponderó que los cuatro presidenciables en Morena, buscan acuerdo para un mecanismo que en el proceso interno, garantice seguridad, certeza y legalidad en las encuestas.
- -"Sí, yo creo que hay forma, porque entre los cuatro, hay civilidad. He hablado con todos, me he reunido con cada uno y todos estamos buscando un método que nos permita la unidad, no la división y estoy seguro que lo podemos lograr para dar un mensaje positivo a la militancia, a los simpatizantes de este movimiento social".

¡Ojalá!, esta reunión, sea el final de guerra sucia, cochina, entre los "hermanos" y "hermana" del Presidente, contra el cuarto aspirante a la candidatura presidencial en Morena.

EN EL CHACALEO

De nivel político, institucional, castrense, sesión solemne que organizó la presidencia en Cámara de Diputados, a cargo de Santiago Cree Miranda, para conmemorar el Día del Ejército Mexicano, luego de notorias discrepancias entre nuestras Fuerzas Armadas, el grupo del oficialismo en San Lázaro y el ex titular de Gobernación, en la apertura del actual periodo ordinario, cuando una escolta militar, ingresó al Palacio Legislativo, para hacer honores a la Bandera; no ingresaron al salón de sesiones y la ceremonia cívica, se hizo en el lobby de la Cámara... Esta ocasión, fueron altos mandos del Ejército, al salón de sesiones, encabezados por el general, Luis Cresencio Sandoval González, secretario de la Defensa Nacional... "La historia del antiguo Ejército Mexicano que hoy conmemoramos, narra los actos del heroísmo y patriotismo que construyen la República que hoy tenemos: representativa, democrática, laica y federal", expuso durante su mensaje, el presidente en mesa directiva... Creel, ponderó labor social del Ejército en situaciones de desastre natural, con el Plan DN-III, en el país o en el extranjero -Turquia, con el terremoto que dejó miles de víctimas-, durante el "píco" del Covid en nuestra nación, contexto en el que el diputado federal, afirmó que las acciones del Ejército

:								a voltoy as	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		22/02/2023	COLUMNAS
									200 a es pouci es			ARTÍCULOS

Mexicano en defensa de nuestro país, soberanía, derechos y libertades, ¡nunca! termina... Elocuente, mensaje de Creel, cuando reconoció ante el titular de la Defensa y su comitiva, que el Ejército Mexicano, es el pueblo uniformado, "nosotros, las y los legisladores en esta Cámara, somos los representantes precisamente de ese pueblo, este es el estrecho vínculo que nos une de manera indisoluble con las Fuerzas Armadas, ambos, nos debemos al pueblo, ustedes defienden la soberanía y nosotros la representamos"... El Ejército Mexicano, añadió, tiene como propósito fundamental, preservar la seguridad de la nación, su integridad, independencia y soberanía, igualmente, velar por todas las instituciones de la República y la Constitución que todos, absolutamente todos, estamos obligados a cumplir.... Mensaje nacionalista, institucional, constitucional, el de Creel, durante sesión solmene, ante el titular de la Defensa, general, Luis Cresencio Sandoval... Ahora sí, con todo respeto a nuestro país, ¡Viva México! ¡Viva!... Antier, en este espacio, criticamos poco interés ciudadano para inscribirse en el concurso que hace Cámara de Diputados, para competir por 4 vacantes en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral... Señalamos que el Comité Técnico de Evaluación y la Secretaría General, no informan, como en procesos anteriores y observamos posible táctica legislativa de ambos frentes, oficial y opositor, para no participar con gran interés en la selección de 4 vacantes... Ayer, CTE emitió comunicado de prensa "número 1", en el que reporta que, a 5 días de la publicación de la convocatoria -jueves pasado-, 424 personas, iniciaron trámite de registro; de ellas, 328 se encuentran en etapa de validación y 35, concluyeron dicho trámite. Mañana, un minuto antes de medianoche, cierra el proceso de inscripción... El viernes, Secretaría General en Cámara de Diputados, entrega al CTE, lista de aspirantes que hicieron registro y fin de mes, hacen prevenciones necesarias... 3 de marzo, CTE emite lista definitiva de aspirantes que cumplieron requisitos y procede segunda etapa que es presentar el examen... Ponderar la parte final del comunicado que emitió CTE: la información que genere, será del conocimiento público, a través de comunicados de prensa y mantendrá el principio de máxima publicidad, a través del micrositio... Más vale tarde, que nunca, ¿verdad?...Tiene razón el grupo parlamentario de Morena en Cámara de Diputados y su coordinador, Ignacio Mier, después del juicio a Genaro García Luna y la sentencia de culpable -allá, donde si hay justicia expedita, Estados Unidos-, el que sigue o los que siguen, sea Felipe Calderón o Vicente Fox... También "#Es Claudia", por la tragedia en Línea 12 y otras, en el Metro, con sus presuntos cómplices... Para qué echan las campanas a vuelo en Morena, si dentro de un par de años, pueden estar de lado contrario, porque la sentencia bíblica es certera: con la vara que mides... Máxime, cuando nuestro sistema político, lo "enaltece" brutal canibalismo entre nuestros actores políticos... ¡Que pongan sus barbas a remojar, pues!... Los mexicanos, sabe quiénes son; los casos, se conocieron a través de los medios y redes sociales... A través de tuit, el coordinador del grupo mayor en San Lázaro, lanzó reto a Felipe Calderón, que aún no responde... Ayer, el expresidente, emitió comunicado en el que se deslinda del caso por el cual sentenciaron a su ex colaborador, Genaro García Luna... En Miércoles de Ceniza,

:				7	one and	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		22/02/2023	COLUMNAS
						2,00 0 00 150 000 00			ARTÍCULOS

aprueban minuta del paquete de reforma electoral en Leyes Reglamentarias, que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador... ¿Presagio que ese proyecto, polvo será?, ¿Sí? ¿O nada más lo tizna? ¿Eh?...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...